

Ligera baja en tarjetas

Suben intereses a créditos de nómina

En dos años pasaron de 33.4% a 37.6 las tasas en este producto, revela Moody's

Óscar Granados/México

Los créditos de nómina y personales resultaron ser todo un éxito en el mercado mexicano, lo cual ha permitido que los bancos suban las tasas de interés que se cobra en estos productos.

Un análisis realizado por la calificadora Moody's detalla que de diciembre de 2010 a septiembre de este año, la tasa de interés promedio que cobraron las instituciones bancarias pasó de 33.4 por ciento a 37.6 por ciento.

En tanto que la tasa de interés en las tarjetas de crédito presentó una ligera disminución al pasar de 26.8 por ciento en diciembre de 2010 a 25.9 por ciento, detalla el reporte de la firma calificadora.

Además expone que los créditos no revolventes (nómina y personales) tienen una tasa superior al promedio de la cartera total, la cual ascendió en septiembre de este 2012 a 13 por ciento.

"La tendencia (al alza de los crédito no revolventes) contrasta con la estabilidad de la tasa de interés de referencia de México y el ligero descenso de las tasas de interés de las tarjetas de crédito durante este mismo período de tiempo", agregó Felipe Carvallo, analista de la firma estadounidense y autor del estudio.

El análisis expone que durante el mismo periodo, el plazo promedio de los préstamos vinculados a nómina fue de casi cuatro años, mientras que el plazo promedio de los préstamos personales alcanzaron un poco menos de tres años.

Ambos préstamos, afirma Moody's, se ubican muy por encima de la naturaleza a corto plazo de un préstamo al consumo.

También destaca que los créditos no revolventes superiores a 50 mil pesos han experimentado los niveles más altos de crecimiento, al registrar un crecimiento de



NELLY SALAS

Los préstamos, más caros.

Destaca que los créditos no revolventes mayores a 50 mil pesos son los que han crecido más

Los préstamos por montos menores a 50 mil pesos subieron a un ritmo mucho más lento

56 por ciento en los préstamos vinculados a nómina, y 44 por ciento para los personales.

En tanto, los préstamos por montos menores a 50 mil pesos crecieron a un ritmo mucho más lento: 8 por ciento en los préstamos vinculados a la nómina y 23 por ciento en los personales.

Moody's expuso que entre marzo de 2011 y septiembre de 2012, el índice de morosidad en los préstamos ligados a la nómina aumentó en 111 puntos básicos, al pasar 2.1 por ciento a 3.2 por ciento, mientras que el de préstamos personales aumentaron de 4.5 a 5.7 por ciento. **M**